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No dia vinte e quatro de agosto de dois mil e onze, às 17:00 horas na sala de reunião da 1 

ESAG, reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião Extraordinária, com as 2 

seguintes presenças: Mário César Barreto Moraes, Arnaldo José de Lima, Francisco de 3 

Resende Baima, Jovane Medina Azevedo, Júlio da Silva Dias, Lisandro Fin Nishi, Maurício 4 

Custódio Serafim, Nélson da Silva, Nério Amboni, Patrícia Vendramini, Simone Ghisi 5 

Feuerschütte, Aroldo Schambeck, Rodrigo Bousfield, Isabela Regina Fornari Muller, Leandro 6 

Costa Schmitz (suplente), Dannyela da Cunha Lemos (suplente), Diogo de Carvalho Silva 7 

(suplente discente). Ausências: Julíbio David Ardigo (justificada), Everton Luis Pellizzaro 8 

Cancelier (justificada), Clerilei Bier (justificada), Graziela Dias Alperstedt (justificada), Raquel 9 

Verônica da Cunha Bastos (justificada), Marina Nogueira dos Santos (justificada - suplente 10 

Técnica), Bruno César Romão Pacheco, Sara Fantin Ribeiro. Ordem do Dia: 1. Ata da 11 

Reunião Anterior; 2. Eleições CONSUNI e CONSAD (Prof. Mário); 2. Solicitação PRODIP 12 

“ad referendum” (Profª Simone); 3. Relatórios Parciais e Finais dos Projetos de Pesquisa 13 

(Profª Simone); 4. Assuntos gerais. O Prof. Mário iniciou a reunião perguntando aos 14 

presentes sobre inclusões em pauta: - Profª Patrícia; - Prof. Arnaldo; - Profª Simone. Sendo 15 

as inclusões aprovadas por unanimidade atendeu-se ao primeiro item da ordem do dia: 1. 16 

Ata da Reunião Anterior – Colocada em discussão, aprovada por unanimidade. 2. 17 

Eleições CONSUNI e CONSAD – O Prof. Mário informou que a idéia é que nos 18 

departamentos surjam as chapas para as vagas existentes: duas desistências para o 19 

CONSUNI e ao final do ano mais duas vagas por vencimento do mandato; uma desistência 20 

no CONSAD e mais uma vaga ao final do ano. A comissão eleitoral será designada e 21 

abrirão o edital, o Prof. Mário já conversou com o Prof. Kincheski para presidir a comissão. 22 

O técnico Aroldo disse que essa eleição provavelmente irá além dessas vagas, pois o 23 

mandato de outras representações também está vencendo. Será feito um levantamento e 24 

uma única eleição para todas as vagas. 3. Solicitação PRODIP “ad referendum” – A Profª 25 

Simone solicitou aprovação dos pedidos de PRODIP de: 1. Prof. Marcello Beckert Zapelini 26 

para participar do XXXV EnANPAD de 4 a 7 de setembro de 2011 para apresentar o artigo 27 

“As “big questions” da Administração Pública: uma proposta para o caso brasileiro”; 2. Profª 28 

Graziela dias Alperstedt para o XXXV EnANPAD de 4 a 7 de setembro de 2011 para 29 

apresentar o artigo “A pesquisa em gestão internacional no Brasil entre 2001 e 2010: um 30 

estudo a partir dos Anais do EnANPAD”; 3. Prof. Felipe Eugênio Kich Gontijo para o XXXI 31 

ENEGEP de 4 a 7 de outubro de 2011 para apresentar o artigo “Logística reversa do 32 

alumínio no polo industrial do Amazonas”. Colocado em discussão, as aprovações “ad 33 

referendum” foram aprovadas por unanimidade. 4. Relatórios Parciais e Finais dos 34 

Projetos de Pesquisa – A Profª Simone informou que os relatórios parciais e os finais que 35 

já tramitaram nos Departamentos e na Comissão de Pesquisa e que estão no CONCENTRO 36 
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apenas para homologação. Relatórios Parciais: 1. Título: “A busca por um novo conceito 1 

de Responsabilidade Corporativa Global”, Coordenadora: Profª Clerilei Aparecida Bier. 2. 2 

Título “Fishing Alone: uma investigação do capital social na comunidade da Costa da 3 

Lagoa”, Coordenador: Prof. Maurício Custódio Serafim. 3. Título “A possibilidade de 4 

estabilização de consumo através da inserção da economia brasileira no mercado 5 

internacional de ativos”, Coordenador: Prof. Nelson da Silva. 4. Título “Processo de 6 

construção e de legitimação do estado arte das ferramentas de gestão em organizações de 7 

grande porte no Estado de Santa Catarina”, Coordenador: Prof. Nério Amboni. 5. Título 8 

“Racionamento de Crédito e Crises Financeiras”, Coordenadora: Profª Ana Paula Menezes 9 

Pereira. 6. Título “Um estudo sobreas vantagens competitivas dos arranjos produtivos 10 

catarinenses”. Coordenador: Prof. Daniel Augusto de Souza. 7. Título “Modelo para análise 11 

de aplicações de logística reversa”, Coordenador: Prof. Felipe Eugênio Kich Gontijo. 12 

Colocados em discussão os relatórios foram aprovados por unanimidade. Relatórios Finais 13 

Projetos de Pesquisa: 1. Título: “Sistema de monitoramento do ambiente externo para 14 

pequenas empresas de base tecnológica”, Coordenador: Prof.  Everton Luiz Pellizzaro de 15 

Lorenzi Cancellier. 2. Título: “Fundo de ações ativos e carteira indexada: um estudo 16 

comparativo”, Coordenador: Prof. Francisco de Resende Baima. 3. Título: “Gestão 17 

ambiental e atuação no mercado externo”, Coordenadora: Profª Graziela Dias Alperstedt.  4. 18 

Título: “Percepções de franqueados do segmento de serviços, quanto aos relacionamentos 19 

com seus franqueadores”, Coordenadora: Profª Jane Iara Pereira da Costa. 5. Título: 20 

“Política Públicas: implementação com ou sem „policy orientation‟”, Coordenador: Prof. 21 

Leonardo Secchi, 6. Título: “Conhecendo o investidor social da Grande Florianópolis”, 22 

Coordenadora: Profª Maria Carolina Martinez Andion. 7. Título: “A descentralização político-23 

administrativa em Santa Catarina e a coprodução dos serviços públicos”, Coordenadora: 24 

Profª Maria Ester Menegasso. 8. Título: “Coprodução do bem público, aprendizagem em 25 

comunidades de prática e desenvolvimento socioterritorial”, Coordenadora: Profª Paula 26 

Chies Schommer. 9. Título: “A Relação entre o Preceito da Estabilidade e a Gestão de 27 

Competências: possibilidades e limites para o avanço da gestão de pessoas na 28 

administração pública”, Coordenadora: Profª Simone Ghisi Feuerschütte. 10. Título: “Os 29 

vínculos com a organização e estratégia de regulação emocional na Prefeitura de 30 

Florianópolis”, Coordenador: Profª Ana Paula Grillo Rodrigues. Colocados em discussão os 31 

relatórios foram aprovados por unanimidade 5. Assuntos Gerais – O Prof. Mário passou a 32 

palavra para a Profª Patrícia que falou sobre o representante discente de Balneário 33 

Camboriú no Departamento de Administração Pública, pois o aluno só apareceu uma vez 34 

nas reuniões e a suplente também só aparece quando quer. Como é um cargo de 35 

representatividade, o Departamento quer pedir desligamento e nova eleição. O Prof. Mário 36 
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disse que isso é uma decisão do Departamento. O Prof. Arnaldo registrou a necessidade de 1 

um regimento para os Departamentos, onde esses asssuntos poderiam estar 2 

regulamentados. O representante discente Diogo disse que talvez não haja tempo para 3 

fazer uma nova eleição, pois o mandato já está acabando e em breve haverá a eleição. O 4 

Prof. Mário disse que mesmo assim é para o Departamento comunicar o DAAG e o CAAP. 5 

O Prof. Mario sugeriu que já se constitua uma comissão para elaborar o regimento do 6 

CONCENTRO e fica definido que a comissão será composta pelos professores Rodrigo 7 

Bousfield, Lisandro Fin Nishi e Arnaldo José de Lima. O Prof. Mário passou a palavra ao 8 

Prof. Arnaldo que comunicou que foi aprovado na Assembleia Legislativa de SC o aumento 9 

do VRV da UDESC. O Prof. Arnaldo lembrou que a Sra. Iraci da Biblioteca Central informou 10 

que a ESAG tem saldo para compra de livros. O Prof. Arnaldo avisou que acabou o 11 

processamento das matrículas, então os professores só podem aceitar em sala de aula os 12 

alunos da lista. Alertou que isso deve ser respeitado para evitar problemas futuros. O Prof. 13 

Mário solicitou alertar nos Departamentos sobre a chamada, citou caso da UNIVALE. O 14 

Prof. Arnaldo salientou que ainda estão acontecendo casos de professores que faltam, não 15 

comunicam e nem justificam ao Chefe de Departamento. O Prof. Baima perguntou se já foi 16 

arrumado no SIGA o aparecimento na chamada de aluno cancelado e trancado. O Prof. 17 

Arnaldo disse que sim e que o sistema já está bem melhor. A Profª Simone informou sobre o 18 

Seminário de Pesquisa, disse que conseguiram quatro avaliadores ad hoc, e um deles, que 19 

é da Universidade de Brasília, fará uma palestra e gostaria que alunos de Balneário 20 

Camboriú também viessem. A programação do Seminário de Pesquisa será a seguinte: dia 21 

21/09, irá começar com uma palestra de abertura com o Prof. Dr. José Matias-Pereira, da 22 

Universidade de Brasília (UnB/DF) “Ética e transparência na gestão do conhecimento na 23 

administração pública”, a tarde ocorrerá a oficina Elaboração de Projeto de Pesquisa, 24 

com Prof. Nério Amboni e Profª Simone Ghisi Feuerschütte; e logo em seguida a oficina: “O 25 

uso das redes sociais como ferramenta para a pesquisa”, com o Prof. Maurício Custódio 26 

Serafim. No dia 22/09 ocorrerão as apresentações dos Projetos de Pesquisa pelos 27 

Bolsistas, também acontecerá a mesa redonda: Viver a pesquisa: da Pesquisa ao 28 

mestrado, com participação de ex-bolsistas de iniciação científica e ex-mestrandos da 29 

ESAG: exposição sobre as experiências com a pesquisa e a pós-graduação. Logo após, a 30 

entrega do prêmio Jovem Pesquisador (1º e 2º lugar). E no último dia, 23/09, irá acontecer 31 

um encontro acadêmico com a Profª Drª Claudia Bittencourt (UNISINOS/RS) com 32 

professores/grupos de pesquisa, alunos do mestrado, bolsistas de iniciação científica em 33 

torno de estudos e pesquisas sobre temas como: aprendizagem, competências, confiança 34 

em ambientes multiculturais, estratégia, liderança global. O Prof. Mário passou a palavra ao 35 

Prof. Nério que disse que ainda tem professores que faltam, não estão nem aí, são a 36 
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minoria, mas ele tem que chamar a atenção. O Prof. Nério falou também que os professores 1 

estão terminando a aula mais cedo, lembrar que a aula vai até 22h25min. O Prof. Arnaldo 2 

disse que acompanha o Twitter de Balneário Camboriú e tem um movimento “Administração 3 

Pública fica em Balneário Camboriú’’. A Prof.ª Patrícia falou que no ENEAP surgiu que 4 

haverá um ad referendum no processo de Balneário Camboriú. O Prof. Nério disse que não 5 

podemos mais discutir esse assunto, isso já está resolvido, decidido em todas as instâncias 6 

que o Centro não vai mais para lá, se a Reitoria quiser diferente, é outra discussão. O Prof. 7 

Mário encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da 8 

qual eu, Carolina Palma Camargo da Veiga lavrou a presente ata, a qual depois de 9 

aprovada será assinada por todos os presentes do Conselho. Florianópolis, 24 de agosto de 10 

2011. 11 

 


